



いよ路サービスだより

R 5年
1月号

～今年も市杵島比売命（姫坂神社）に初詣～ (いちきしまひめのみこと)

外出自粛、宴会自粛と重苦しい気分が続く中、新年初の行事としてみんなでの初詣は実行しました。

3年となるコロナ禍でも、初詣だけは毎年実施しており、11日～13日の3日に分かれて参拝し今年1年の健康と幸せを祈念しました。

正殿前に整列し、まずはお賽銭、チリンチリン、コロコロ！（利用者様が投げる音）セッセ、チャリン、セッセ、チャリン！（散らばったお賽銭を拾いお賽銭箱に入れる音）鈴を鳴らして「2礼2拍手1礼」でお参りしましょう・・・の掛け声に合わせ

「今年も楽しく元気でありますように」・・・と、みんなで参拝しました。

次は集合写真です。

「いい顔で」パチリ！「もう一枚」パチリ！

今年も無事お参りをすることができました。



小規模初詣



サロン初詣



★残念だったのはココスで交渉していた1月限定メニューの焼き芋カスタード&ドリンクのコーヒーブレイクを断念せざるを得なかった事です・・・残念！（社長）



ドーナツで代替え



ミスター・ナツも良かったよ。
でも次は COCO'S ヘレッソーゴー！
夏ト

1月講習会のお知らせ

まだまだコロナ感染が落ち着きません。

従って今月も資料による自主学習とします。

「介護における尊厳の保持・自立支援」に関する問題です。

何問できるか、介護に係るあなたは全問正解？挑戦してみてください。

そして、今一度気持ちをリセットしましょう！！